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Le conseil d’école est réuni à l’école maternelle Jean Morel le mardi 11 mars 2025 à 17h. 
     

 
Ordre du jour 

1- Effectifs actuels et prévisionnels à la rentrée 2025 
2- Bilan des actions pédagogiques menées ; présentation des actions envisagées 
3- Sécurité et travaux 

 
 
La directrice remercie l’ensemble des membres du conseil d’école pour leur présence à la 
réunion. 
 
 
 
 

Nom Prénom Fonction Présent.e Excusé.e 
MAURER Isabelle IEN Vesoul 1, DSDEN de la Haute-Saône  x 
OUDOT Thomas Adjoint au maire en charge des affaires scolaires x  
BAULET Eloïse Représentante des parents d’élèves   
ESPRIT Carla Représentante des parents d’élèves  x 
EL MARBOUTE Wissam Représentante des parents d’élèves  x 
SASSI Noémie Représentante des parents d’élèves   
MION Michèle Représentante des parents d’élèves x  
LOBATO-GAVILAN Dolorès Représentante des parents d’élèves x  
JACQUOT Franck Représentant des parents d’élèves x  
DA CUNHA Virginie Enseignante x  
COLLIN Elodie Enseignante x  
OTHY Karine Enseignante x  
LORRAIN Thierry Enseignant x  
PORTE Sabrina Enseignante x  
LIPA Laëtitia Enseignante x  
HEMERAY Aline Enseignante x  
VOIRIN Laure Enseignante   
DORDOR Nathalie Enseignante x  
TAVERDET Christelle Enseignante spécialisée RASED   
IVANCE-MARTIN Carole Directrice x  

 

PROCÈS VERBAL CONSEIL D’ÉCOLE 

École maternelle Jean Morel 
Vesoul 

mardi 11 mars 2025 
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1- Effectifs actuels et prévisionnel à la rentrée 2025 
 
La directrice expose les effectifs en date du 11 mars 2025 : 109 élèves, et informe d’une 
prévision des effectifs pour la rentrée 2025 : 106 élèves, dont 10 TPS, 26 PS, 34 MS, 36 GS. Elle 
fait part de la difficulté de les évaluer de manière précise. 
 
Elle précise l’organisation de l’école à la rentrée scolaire : 7 classes, avec des classes de grande 
section dédoublées. 
Elle questionne M. Oudot sur la pérennisation de l’installation de deux classes 
supplémentaires à l’école Jean Morel. M. Oudot la confirme. 
Elle demande à M. Oudot la communication de la liste des rues de la nouvelle sectorisation. M. 
Oudot répond qu’elle sera transmise après délibération en conseil municipal. 
 
 
2- Bilan des actions pédagogiques menées et présentation des actions envisagées 
 
La directrice présente les actions pédagogiques et informent des objectifs afférents. 
 
2.1 Actions artistiques et culturelles 
- Les Incorruptibles. Une fois par mois d’octobre 2024 à mars 2025, Mme Corinne Zouaoui 
(bibliothèque Le Liseron à Vesoul) vient à l’école raconter et lire des histoires de la sélection 
des Incorruptibles aux élèves de MS et GS. 
Au mois d’avril 2025, à la bibliothèque Le Liseron, les élèves MS et GS participeront à un rallye 
lecture. Un vote sera organisé pour élire l’histoire préférée de la sélection. En complément de 
son caractère culturel, cette activité a pour objectif une sensibilisation à la citoyenneté : le 
vote comme le droit reconnu aux citoyens d’exprimer leur volonté, leur choix à l’occasion 
d’un scrutin. 
- Cinéma de Noël. Le 13 décembre 2024, les élèves de TPS et PS se sont rendus en bus au 
Cinéma Majestic pour voir le film animé Le grand Noël des animaux.  
Le tarif de 5 € par élève a été en partie pris en charge par la mairie de Vesoul (2 €), et par la 
coopérative OCCE (3 €). La directrice remercie la municipalité pour leur participation 
financière. 
- Goûter-lecture. Le 16 décembre 2024, les élèves de l’école ont eu le plaisir d’écouter le récit 
d’une histoire mise en scène par Mme Catherine Pauthier, enseignante de l’école maternelle 
Jean Morel retraitée. L’équipe enseignante la remercie pour son action volontaire auprès des 
élèves. Elle remercie aussi les familles pour l’apport de gâteaux et boissons destinés aux 
goûters de Noël des enfants de l’école, la municipalité pour l’offre des cadeaux de Noël aux 
élèves. 
- Chants de Noël. Le 19 décembre 2024, les élèves de CP de l’école élémentaire des Rêpes 
sont venus chanter à l’école avec les élèves de la maternelle dans le cadre de la liaison inter-
écoles du réseau d’éducation prioritaire Jacques Brel. 
- Décoration du sapin participatif, place du Commerce. Le 12 décembre 2024, les élèves de 
GS ont répondu à l’invitation du conseil citoyen des Rêpes-Montmarin et ont participé à la 
décoration du sapin avec des objets confectionnés en classe.  
- Maternelle et cinéma. Le 03 décembre 2024, les élèves de GS se sont rendus à pied à 
l’Espace Villon pour voir le film Les jardins enchantés. Le coût de la séance (2,80 € par élève) 
est supporté par la coopérative OCCE. 
D’autres visionnages de courts métrages sont programmés : Les petites casseroles, le 18 mars 
2025 ; Quel cirque !, le 15 mai 2025. 
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- Cinéma d’Asie. Le 18 février 2025, les élèves de MS sont allés à pied à l’Espace Villon pour 
visionner les courts métrages de L’arbre à contes. Le tarif de la projection de 3 € par élève a 
été supporté par la coopérative OCCE. 
- Carnaval. Le vendredi 21 février 2025, les élèves, déguisés, de la maternelle et de CP de 
l’école des Rêpes, leurs familles ont défilé dans le quartier, dans la cour de l’école élémentaire 
des Rêpes.  
L’équipe enseignante remercie les familles pour leur participation au défilé, et leur généreuse 
offrande de pâtisseries et boissons pour les enfants.  
- Fête du court métrage. Les élèves de MS et GS participeront à la fête du court métrage. Ils 
se rendront à pied à l’Atelier Canopé 70 pour voir quelques films inscrits dans la thématique 
« Qui mange quoi ? », le 31 mars 2025. 
- Danses Folk. En partenariat avec l’OCCE, organisme auquel est affiliée l’école, les élèves des 
classes GS, GS/MS et MS rencontreront, le 16 juin 2025 après-midi dans la salle polyvalente du 
collège Jacques Brel, des élèves d’une classe d’élèves de MS de Saulnot. Ensemble, ils 
partageront des danses folkloriques, accompagnés par le groupe Akan. 
- Prêts à en découdre ? Les élèves de MS/GS, PS/MS et MS participent au projet proposé par la 
DSDEN 70 (arts, littérature). Leurs travaux seront exposés à l'Espace Villon du 16 au 20 juin 
2025. 
 
2.2 Actions sportives 
- Rugby. Les élèves des classes de GS, GS/MS et MS ont bénéficié en février 2025 d’une 
initiation au rugby proposée par un intervenant du club de Vesoul (une séance par semaine). 
Les élèves des classes de PS/MS, PS et TPS/PS profiteront de cette initiation la dernière 
période de l’année scolaire, une fois par semaine, du 06 au 27 juin 2025. 
- Football. Un animateur du club de football de Noidans-lès-Vesoul intervient auprès des 
élèves des classes de TPS/PS, PS et PS/MS pour une initiation à ce sport. Une séance pour 
chacune des classes est organisée du 11 mars au 15 avril 2025. 
- Draisiennes / BMX. Pendant les mois de mai et juin 2025, un animateur du club de BMX de 
Vesoul entrainera tous les élèves de l’école à s’équilibrer sur une bicyclette ou une draisienne. 
La directrice interroge M. Oudot sur la disponibilité de vélos et casques adaptés à des jeunes 
élèves de la maternelle. 
- Aisance aquatique.  
Les élèves de MS participeront à un cycle d’aisance aquatique du 06 mai au 24 juin 2024 (8 
séances par chacun des deux groupes d’élèves, les mardis de 08h55 à 09h30 – 09h30 à 10h15). 
Au vu des effectifs, les enseignants ont besoin de parents agrémentés pour mener les séances. 
Une formation des intervenants extérieurs en natation est organisée le 14 mars 2025 à l’école 
du Stade et à la piscine des Canetons à Vesoul. 
La participation des élèves de GS à une session d’aisance aquatique « classe bleue » est 
prévue sur deux semaines du 16 au 27 juin 2025, les matins, à la piscine des Canetons à Vesoul.  
A ce jour, l’école n’a pas la confirmation de l’octroi d’une subvention inhérente à ce dispositif 
pour assurer les transports des élèves en bus.  
Pour les deux sessions d’aisance aquatique, des parents seront sollicités pour accompagner 
les élèves à la piscine. Ils devront rester dans les vestiaires.  
 
2.3 Actions scientifiques 
2.3.1 Projet santé 
- Semaine du goût, du 14 au 17 novembre 2024. Les enseignants ont proposé aux élèves des 
ateliers de cuisine, de sensibilisation aux différents goûts des aliments. 
Des ateliers de cuisine sont installés durant toute l’année scolaire à l’occasion des festivités 
des anniversaires des enfants. 
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- La semaine du 10 au 14 mars 2025, en partenariat avec l’UFR santé, des étudiants 
interviennent auprès des élèves de MS et GS dans le cadre d’un projet « nutrition, activités 
physiques et prévention des écrans ». Les 11, 13 et 14 mars, les élèves de MS et GS s’activent 
sur des ateliers ayant pour objectif de les sensibiliser à des comportements à adopter pour 
être en bonne santé. Le 14 mars à 16h30, une restitution aux familles du projet mené sera 
réalisée par les étudiants. 
 
2.3.2 Projet jardinage 
- Plant d’arbres à l’école. Fin novembre 2024, les élèves ont participé à la plantation d’arbres 
à l’école dans les diverses aires éducatives : un mûrier, cognassier, cerisier, pommier, 
mirabellier, poirier. L’équipe enseignante remercie la municipalité pour le don de ces arbres. 
- Le 20 mars les élèves de GS et MS et le 21 mars les élèves de TPS et PS se rendront en bus à 
Ma Jardinerie. Les animations auxquelles ils participent portent sur la découverte et la 
plantation de diverses plantes. 
L’équipe enseignante remercie le partenaire Ma Jardinerie pour leur offre gratuite. 
Au cours de la prochaine saison, ils sèmeront et planteront à l’école des graines, des plants 
dans des jardinières et des bacs potagers. Ils observeront le développement des végétaux et 
entretiendront les semences et les plants. 
 
2.3.3 Projet élevage 
Pendant la dernière période de l’année scolaire, des élevages de phasmes, escargots et 
papillons seront installés dans les classes. Une occasion pour les élèves d’observer leur 
développement, leur cycle de vie, d’identifier leurs besoins. 
 
2.4 Autres actions 
- Ateliers à la SEGPA du collège Jacques Brel en juin 2025, pour les élèves de GS. 
- Ateliers apprendre à porter secours en avril 2025, pour les élèves de GS. 
- Echanges entre la classe MS/GS de Mme Dordor et la classe GS de l’école Picasso : courriers, 
récits de contes… 
- Ateliers de jeux mathématiques. Au mois de mai, les élèves de GS se rendront à l’école 
élémentaire des Rêpes 4 lundis pour participer avec les élèves de CP à des jeux 
mathématiques, de 16h25 à 17h25. Leur participation est conditionnée à l’accord donné par 
leur famille. 
- Visite de l’école élémentaire des Rêpes pour les élèves de GS prochainement scolarisés en 
CP (à programmer avec les enseignantes des classes de CP). 
- Fête de l’école, le 20 juin 2025. Il est envisagé d’offrir aux familles un spectacle de danses 
folkloriques, de foulards, la visite d’une exposition sur la thématique de la nature. Une 
proposition de prêt de matériels pour faire des pop-corn, glaces, barbes à papa est faite par 
une maman d’élève. 
 
Afin d’augmenter le fond de la coopérative OCCE (environ 2600 € à ce jour) seront organisées 
une vente des photos de Carnaval, une vente de brioches, une vente de tickets de tombola si 
les parents sont disponibles pour démarcher les commerces pour des offres de lots. 
 
3- Sécurité ; entretien, travaux 
 
La directrice remercie la municipalité pour les quelques entretiens et travaux effectués 
(toilettes, étagères posées dans la tisanerie entre les classes 1 et 2 du bâtiment B…). 
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Mme Ivance-Martin rappelle que la circulation aux heures d’entrée et de sortie des élèves est 
toujours problématique aux abords de l’école. Les parents ne se garent pas nécessairement 
sur les places en épi rue Lucienne Weil même s’il reste des places libres. Certains circulent ou 
stationnent sur le parking devant l’école, d’autres s’arrêtent au milieu de la route pour 
déposer leurs enfants. 
M. Oudot propose une observation de la circulation conduite par le directeur des services 
techniques pour analyser concrètement la situation, avec des parents observateurs ainsi que 
la directrice. Il propose également une campagne avec des visuels pour sensibiliser à la 
vitesse sur les routes autour de l’école. Il renouvellera également la demande auprès de la 
police municipale pour qu’elle soit davantage présente sur les heures d’entrée et de sortie. 
 
Mme Ivance-Martin rappelle la présence d’une brèche dans le mur de la salle de jeux 
attenante à la classe 2 du bâtiment B de l’école. La fissure est remarquée à l’intérieur et à 
l’extérieur des locaux de l’école. 
 
La directrice demande à M. Oudot une dotation de bacs potagers, de sacs de terreau, de 
pieds de tomates et autres, l’installation d’un récupérateur d’eau en proximité du verger (par 
défaut un tuyau), un aménagement de l’espace vert de la cour pour une circulation aisée des 
élèves quand la terre est humide, trempée (avec des copeaux de bois par exemple). 
Elle réitère également la demande de l’allocation de coffres, d’armoires pour ranger les outils 
de jardinage et autres matériels de jeux d’eau à installer dans l’espace « jardin » de l’école. 
 
Mme Ivance-Martin évoque le problème du rangement des matériels qui étaient auparavant 
entreposés dans le bâtiment A, avant son investissement par le RASED du REP Jacques Brel. 
Les placards sont en nombre insuffisant. L’Algeco installé dans la cour de l’école est humide ; 
il n’est donc pas possible de ranger tous types de matériel en ce lieu. Des étagères dans 
l’Algeco ou des crochets dans le chalet pour accrocher les vélos pourraient être installés. 
 
Mme Ivance-Martin renouvelle la demande de la réfection de la peinture de la classe 6 du 
bâtiment B, ainsi que la rénovation et le rafraichissement de locaux dans le bâtiment A : 
l’isolation sonore du hall, de la salle de la psychologue EN, des toilettes (bruit et odeur), la 
mise en eau chaude des trois classes, l’installation de paillassons antidérapants, une 
connexion internet dans la salle de la psychologue EN et la classe 3, ainsi que le raccord au sol 
qui n’a pas été refait dans cette classe. 
 
 
Le prochain conseil d’école est programmé le lundi 23 juin à 17h. 
 
 
A 18h10, la directrice conclut la séance en remerciant les membres du conseil d’école pour 
leur participation. 
 

              Fait à Vesoul, le mardi 11 mars 2025 
 
La directrice, présidente du conseil d’école   La secrétaire de séance  
Carole Ivance-Martin      Sabrina Porte  

        


